

Granma

ORGANO OFICIAL DEL COMITE CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA



El Partido no suplanta a la administración

El Partido no suplanta a la administración pública, sino que la ayuda, la apoya. Facilita el desarrollo de sus cuadros. El Partido no debe sustituir la función, ni de la administración, ni de las organizaciones de masas.

Es muy importante que tengamos estas ideas claras, porque si no se produce la suplantación y la consiguiente anemización de esas organizaciones. Y el Partido no administra directamente. Es la vanguardia, la organización que reúne a los obreros más avanzados, más revolucionarios. La espina dorsal de la Revolución.

Si un secretario se dedica a administrar, a realizar funciones que corresponden a la administración, abandona el Partido y las tareas que tiene que realizar dentro del Partido incesantemente. Y la más importante tarea es la política, no se olviden de eso. La experiencia nos lo enseña en todas partes...

El cuadro político está siempre alerta, estudiando, analizando, explicando... Para eso está el Partido, ojo atento a todos los problemas, trabajando con las masas...

Fidel, febrero de 1963



Foto: Geovani Fernández

Recibe Raúl al Vicepresidente de Angola

El General de Ejército Raúl Castro Ruz, Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, recibió en la tarde de ayer al excelentísimo señor Fernando da Piedade Dias dos Santos, vicepresidente de la República de Angola, quien realiza una visita oficial a nuestro país.

Durante el encuentro, ambas autoridades ratificaron el excelente estado de las relaciones bilaterales y manifestaron su voluntad de fortalecer e incrementar los vínculos económico-comerciales y de cooperación. Asimismo, intercambiaron sobre otros temas de interés del acontecer internacional.

Acompañaron al distinguido visitante, la excelentísima señora Exalgina Gamboa, secretaria de Estado para la Cooperación y el excelentísimo señor Antonio J. Condesse de Carvalho, embajador de la República de Angola en Cuba.

Por la parte cubana, estuvieron presentes los generales de cuerpo de ejército Julio Casas Regueiro y Leopoldo Cintra Frías, ministro y viceministro primero de las Fuerzas Armadas Revolucionarias, respectivamente; Bruno Rodríguez Parrilla, ministro de Relaciones Exteriores y Pedro Ross Leal, embajador en Angola.

Transmitirán hoy en la Mesa Redonda documental sobre Wikileaks y Assange

Wikirebels es el título del documental de la televisión sueca que transmitirá hoy la Mesa Redonda en su espacio de las 6 y 30 de la tarde, a través de Cubavisión.

Este audiovisual, de cerca de una hora de duración, indaga en los orígenes, posibles motivaciones y alcances del polémico sitio que ha estremecido a la opinión pública con la revelación de cientos de miles de documentos clasificados del Pentágono y el Departamento de Estado de los Estados Unidos, al develar crímenes de guerra e

investigaciones orientadas incluso contra Gobiernos aliados del imperio.

Rosa Miriam Elizalde, editora de Cubadebate, e Iroel Sánchez, de la Oficina de Informatización de la Sociedad, presentan el documental que también brinda amplia información sobre el creador de Wikileaks, Julian Assange, sus seguidores y adversarios.

Wikirebels o **Wikirebeldes**, podrá volver a verse en retransmisión, por el Canal Educativo, al cierre.

Comunicado Final de la visita

Página 2



Es grave la disponibilidad de agua en la capital

4-5

Agricultura urbana y suburbana

16



El veneno de la CIA Nostra

9

De la prensa extranjera

Stiglitz, el Premio Nobel de Economía, se pregunta: ¿Qué nos depara el 2011?

8

Balmaseda en sus 70

13



Una respuesta y seis opiniones

10-11

Temas beisboleros: más jonrones

15